

Schöpfungsleitlinien für das Gemeindeleben der St.-Mang-Kirchengemeinde

1. Mose 2,15: „**Und Gott der HERR nahm den Menschen und setzte ihn in den Garten Eden, dass er ihn bebaute und bewahrte.**“

Wir sind dankbar für Gottes Geschenk der Schöpfung. Wir leben auf unserer Erde zusammen mit allen Lebewesen und Pflanzen, die wir in seinem Auftrag bewahren und schützen sollen.

Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, uns für die Bewahrung der Schöpfung für uns und kommende Generationen einzusetzen und das Geschenk Gottes im Einklang mit der Natur zu erhalten.

- Wir übernehmen Verantwortung für die Schöpfung innerhalb unseres Lebensbereichs. Der Schutz der Mitwelt gehört zu unserem christlichen Selbstverständnis.
- Wir setzen uns für gesunde Lebensräume ein. Unsere Gebäude und Grundstücke sollen das Leben von Menschen, Tieren und Pflanzen bewahren und fördern.
- Wir treffen unsere Entscheidungen dabei in Solidarität mit Menschen aus allen Teilen der Welt. Wir wollen mit der Erde so umgehen, dass unsere Lebensqualität nicht auf Kosten anderer Regionen der Welt geht.
- Unser Handeln soll sich mit den Bedürfnissen und Lebensräumen künftiger Generationen vereinbaren lassen.
- Wir bemühen uns um Minderung von Umweltbelastungen und gehen mit den natürlichen Ressourcen sparsam und verantwortungsvoll um.
- Wir wollen nach dem Grundsatz „bio-regional-fair“ handeln und kaufen deshalb nach Möglichkeit Produkte aus der Region.
- Wir behandeln Schöpfungsverantwortung und Umwelterziehung in der Verkündigung, in den Gruppen und Kreisen und in den Kindertagesstätten.
- Wir tauschen unsere Erfahrungen und Ideen untereinander aus. Die Mitarbeitenden werden einbezogen. Für Anregungen und konstruktive Kritik sind wir offen.
- Unser Bestreben ist eine kontinuierliche Verbesserung unseres Umweltverhaltens. Wir dokumentieren unsere Bemühungen und Fortschritte.